

中宮中だより

No. 1

平成30年(2018年)4月9日

枚方市立中宮中学校

校長 鶴島 茂樹

入学・進級おめでとう！！

<意志を持って！みんなの意志を結集せよ！！>

新入生のみなさん、入学おめでとう。そして、新3年生、2年生のみなさん、進級おめでとう。

さて、始業式でも話しましたが、今日、顔を合わせた新しいクラスのメンバーは、全くの偶然の出会いです。今、この瞬間は単なる「いろいろな人の集まり」に過ぎません。

「いいクラスになってほしい」「みんなが仲良くなれたらいいなあ」と願うだけでは、何も始まりません。クラスを創るのは、あなたたち自身なのです。他人任せにする人に限って、クラスの雰囲気が悪くなるとクラスのメンバーが悪いとか、担任の先生になんとかしてほしい・・・などと、誰かのせいにしてしまうのです。クラスを創るのはあなたなのですよ！！

「さあ！いいクラスを創るぞ」「みんなで団結するぞ」という意志を持ちなさい。そして行動しなさい。クラスを良くするも悪くするも、あなたたち一人ひとりの意志と行動にかかっているのです。

しっかり考えて、学級目標を立ててください。**学級目標はクラスの土台です。単なるスローガンやキャッチフレーズではありません。**行事に取り組むとき、何か問題が起こったとき、いつでもそこに立ち戻って考えることの出来る大切なクラスの羅針盤(らしんばん)なのです。

そして、学級委員や専門委員をしっかりと決めてください。自分たちの学校生活、授業の基本となる班を、学級目標に照らし合わせて、真剣に考えて創ってください。

一人ひとりの「最高のクラスにするぞ！！」という意志が積み重なれば、必ずすばらしいクラスになるはずです。授業も昼食も休み時間も、学校生活の土台は「クラス」です。新しい年度のスタート、みんなの意志と力を結集して、最高のクラス、最高の学年、最高の中宮中学校を創っていきましょう！！

<保護者のみなさまへ>

新入生の保護者の皆様、あらためまして、お子様のご入学、おめでとうございます。また、2、3年生の保護者の皆様、お子様の進級、おめでとうございます。

新しい先生方も何人かお迎えし、新年度がスタートいたしました。

教職員一同、「ともに学びともに育つ」の目標のもと、子どもたちの「命」「学び」「感性」を大切に、全力で取り組んでまいります。

保護者の皆様には、どうかご理解、ご協力、ご支援を賜りますよう、よろしくお願いたします。